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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 14.06.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

derzeit haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit die Planungsunterlagen für den 

Ersatzneubau des Vereinsgebäudes zu sichten. In diesem Zusammenhang wurde die fehlende 

gastronomische Einrichtung seitens der Bürgerinnen und Bürger und des Sportvereins Bischleben 

bemängelt. Auch aufgrund des angrenzenden und hoch frequentierten Europaradweges besteht 

der Wunsch nach einer Gaststätte. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich dazu folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 14. Juni 2017: 

1. Welche Gründe waren ausschlaggebend für den Wegfall der Planung einer 

gastronomischen Einrichtung? 

2. Können die Planungen zum jetzigen Zeitpunkt noch so beeinflusst werden, dass eine 

Gaststätte entstehen kann? (Bitte Begründen) 

3. Welche gastronomischen Alternativen sieht die Stadtverwaltung für Bürgerinnen und 

Bürger, sowie den Sportverein vor Ort? 

 

 

 

01.06.2017, gez. i. A. Fuhrmann   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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